



Protestmarsch gegen Umgehung

Mit Trillerpfeifen, Bongos und Plakaten bewaffnet haben rund 300 Demonstranten aus Eichenau, Gröbenzell und Olching gestern Nachmittag gemeinsam gegen den geplanten Bau der Südwestumfahrung Olching protestiert. Die Umgehungsgegner waren in den einzelnen Gemeinden aufgebrochen und hatten sich an der Stelle nahe Olching getroffen, an der für die umstrittene Straße ein Kreisverkehr entstehen soll. Es müsse Schluss sein mit dem finanziellen und ökologischen Irrsinn, forderte der Eichenauer SPD-Ortsvorsitzende Martin Eberl. Zu der Demo hatte ein Eichenauer/Gröbenzeller Parteienbündnis aus Freien Wählern, CSU, SPD und Grüne aufgerufen.

» SEITE 4

SW/FOTO: WEBER